

AYUNTAMIENTO DE RASCAFRIA
BORRADOR DE ACTA SUCINTA
SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA 9 DE AGOSTO DE 2023

En el Ayuntamiento de Rascafría, siendo las doce horas y un minuto del día nueve de agosto de 2023 y previa convocatoria firmada al efecto, se reúnen en el Salón de Sesiones de esta Casa Consistorial, con objeto de celebrar la sesión ordinaria correspondiente a este día, los Señores Concejales que se reseñan a continuación, bajo la presidencia del Sr. Alcalde don Oscar Joaquín Robles Hernández, y estando presente el Secretario de la Corporación, don Eugenio Miñón Marquina.

Asisten los concejales don Oscar Luis Canencia Sanz, don Marcos Hernández Diaz, doña Yolanda Aguirre Gómez, don Máximo Hernández Ruiz, doña Patricia González Sanz, doña Beatriz Aguirre Santiago y don Ángel García Merino.

Ha disculpado su asistencia el concejal don Santiago Marcos García.

Abierto el acto por la Presidencia, se pasan a tratar los asuntos incluidos en el orden del día de la convocatoria, en la forma y resultados que seguidamente se expresan:

Primero.- Aprobación actas anteriores. *Por el Sr. Alcalde se pregunta a los reunidos si quieren formular aclaraciones o dudas sobre los borradores de las Actas de sesiones anteriores cuya copia se ha repartido con la convocatoria. Por don Ángel García Merino se manifiesta que su grupo municipal es “Somos Rascafría y Oteruelo” (S.R.O.) y que en algunos casos se ha obviado la “O”, por lo que ruega se rectifique. Sin más comentarios por parte de los señores asistentes, quedan aprobadas por unanimidad las actas de la sesiones de fechas 17 de junio de 2023 (extraordinaria de constitución del Ayuntamiento), 23 de junio de 2023 (extraordinaria), 6 de julio de 2023 (extraordinaria urgente) y 13 de julio de 2023 (extraordinaria de organización).*

Segundo.- Aprobación, si procede, del proyecto y solicitud de subvención para la mejora y optimización de instalaciones y espacios deportivos en Rascafría con cargo a fondos europeos e importe de 599.736,50 €.

Quedan aprobados el proyecto y solicitud de subvención por unanimidad.

Tercero.- Aprobación inicial Cuenta General ejercicio 2022.

Queda aprobada la Cuenta General del ejercicio 2022 con 3 votos a favor, 2 en contra y 3 abstenciones.

Cuarto.- Aprobación inicial expediente de modificación presupuestaria ejercicio 2023.

La financiación del total de 72.302,53€ euros de créditos a incorporar al presupuesto del vigente ejercicio, procede llevarla a cabo con cargo al remanente líquido de tesorería del ejercicio 2022 ya que, debido a lo avanzado del ejercicio, no pudieron emplearse todos los créditos en gastos corrientes del mismo y procede trasladarlos al ejercicio actual y darles la utilidad para la que fueron concedidos.

Queda aprobada la modificación presupuestaria de incorporación de remanente de gasto corriente de PIR del ejercicio 2022 con 6 votos a favor y 2 abstenciones.

Quinto.- Aprobación expediente de depuración ejercicios cerrados.

Créditos retenidos en ejercicios anteriores que ya no son de aplicación y que es necesario liberar e incorporar al remanente de tesorería por un importe total de 617.314,13 €.

Queda aprobada la depuración de ejercicios cerrados con 5 votos a favor y 3 abstenciones.

Sexto.- Cesión parcela a Iberdrola.

Adjudicar directa y gratuitamente a la compañía I-DE REDES ELÉCTRICAS INTELIGENTES S.A.U. una concesión demanial sobre una porción de terreno de las parcelas 852 y 853 del polígono 2, y referencias catastrales números 28120B002008520000KR y 28120B002008530000KD, respectivamente.

Se aprueba la cesión de la parcela a Iberdrola con 6 votos a favor y 2 en contra.

Séptimo.- Informes del Sr. Alcalde. Toma la palabra el Sr. Alcalde para dar cuenta de los siguientes asuntos:

Falta de servicios sanitarios de urgencias.

Se está manteniendo contacto constante para insistir y poniendo reclamaciones.

Deuda con Canal de Isabel II.

Se están manteniendo reuniones para llegar a un acuerdo para el pago de la deuda.

El Alcalde informa del pago de facturas pendientes de suministro de edificios municipales.

Catálogo de Patrimonio Histórico de Rascafría.

Se va a revisar y actualizar ya que es obligatorio.

Octavo.- Dar cuenta de Decretos de Alcaldía. Por el Sr. Secretario si algún miembro de la Corporación tiene preguntas o aclaraciones que formular sobre los Decretos firmados desde la última sesión ordinaria, cuya relación resumida se ha adjuntado a la convocatoria y que comprende desde el Decreto número 111 de fecha 20 de junio de 2023, hasta el Decreto número 183 de 4 de agosto de 2023. Toma la palabra el concejal Don Ángel García Merino para preguntar por la delegación de concejalías, contestando el Sr. Alcalde que todavía no han tenido ocasión de reunirse para decidirlo. Por Don Máximo Hernández Ruiz se pregunta por el decreto nº 146, de concesión del libro de fiestas 2023, señalando que el importe es inferior al del año 2019. Don Ángel García Merino contesta que en el 2019 también se hicieron abanicos lo que aumentaba el importe de la factura. Don Máximo Hernández Ruiz también señala que los decretos 178, 179, 180 y 181 son facturas de suministro de Canal de Isabel II de los años 2020, 2021, 2022 y 2023. La concejala Dña. Yolanda Aguirre Gómez solicita que los decretos lleven puesta la numeración ordenada y correlativa.

Al no haber más preguntas sobre los mencionados Decretos y Resoluciones la Corporación quedó debidamente enterada de los mismos.

Noveno.- Ruegos y preguntas. *Toma la palabra el concejal Don Ángel García Merino:*

Solicita consultar los expedientes de contratación. También pregunta cómo se pretende gestionar las actividades deportivas una vez terminada la subvención de personal. El Sr. Alcalde responde que la situación actual es heredada de la anterior corporación que no previó esa circunstancia. Apunta también que el gimnasio le cuesta al Ayuntamiento 21.000€ y que actualmente ya no hay personal porque han terminado sus contratos, agradeciéndoles el trabajo realizado durante su contratación. También garantiza que el pueblo no se va a quedar sin deporte. Don Ángel García Merino responde que se estaba trabajando en una RPT para poder incorporar una plaza de monitor deportivo.

La siguiente pregunta es por el convenio con el Club Deportivo Rascafría para la gestión del fútbol y el Sr. Alcalde responde que se está tramitando con ellos un nuevo acuerdo.

A continuación, pregunta por un zarzo instalado junto al Club del Jubilado. El Sr. Alcalde contesta que están revisando las escrituras para saber si es público o privado.

Otra pregunta es sobre si se contempla hacer zonas peatonales los fines de semana, a lo que el Sr. Alcalde contesta que hay que estudiarlo teniendo en cuenta la opinión tanto de comerciantes como de vecinos.

A continuación, pregunta por la continuidad de los aparcamientos públicos, a lo que contesta el Sr. Alcalde que se cerrarán Artiñuelo y Los Pozos por no ser rentables.

Por último, pregunta sobre las medidas que tienen pensado tomar para la limpieza de fincas privadas, a lo que el Sr. Alcalde responde que se tomarán medidas sancionadoras si no responden a los avisos.

Toma la palabra la concejal Doña Beatriz Aguirre Santiago:

Pregunta por los ingresos que tiene que hacer Canal de Isabel II al Ayuntamiento en concepto de aducción, a lo que el Sr. Alcalde responde que se contestará en el próximo Pleno por no tener los datos en este momento.

Pregunta también por la legalización de las tomas de agua de Artiñuelo y Las Suertes.

Manifiesta su preocupación y de muchos vecinos por los pinos Morcuera con procesionaria a lo que responde el Sr. Alcalde responde que no se puede hacer nada ya que hay que dejar que el siga su curso (consultado a Medio Ambiente).

Solicita que se vuelva a prestar el servicio de podología a lo que el Sr. Alcalde contesta que ya está en marcha.

Por último, pregunta por el estado de la comunidad energética, que según informa el Sr. Alcalde está parada a la espera de la subvención.

Toma la palabra la concejal Dña. Patricia González Sanz:

Pregunta si el Ayuntamiento tiene pensado patrocinar la exposición de la sala Otero de Oteruelo. El Sr. Alcalde responde que sí, que ha manteniendo conversaciones con los interesados y que tiene que organizarlo el Ayuntamiento.

Pregunta también si están listos los contratos de las educadoras de la Casa de Niños de Rascafría. A esto se le contesta que todavía es pronto y que estarán preparados en el momento de empezar el curso.

Toma la palabra el concejal Máximo Hernández Ruiz:

Pregunta por las obras del Hogar del Jubilado. El Alcalde contesta que hay que hablar con la Comunidad de Madrid porque la empresa adjudicataria pide subir el presupuesto casi en un 50%.

Toma la palabra la concejal Dña Yolanda Aguirre Gómez:

Pregunta por las obras del museo Luis Feito. El Sr. Alcalde responde que está bastante avanzado.

Solicita acceso a la información municipal. El Alcalde contesta que a la información tienen acceso pero que no sabe si al programa Geres se puede dar acceso, aunque se facilitará en otro formato.

Pregunta por el cine de verano a lo que Don Marcos Hernández Díaz que no se pudo hacer en julio por falta de tiempo y que se decidió hacer antes de las fiestas ya que había más gente.

Retirada de paso canadiense. El Concejal Don Óscar Luis Canencia Sanz responde que se quitó porque estaba en mal estado.

Gestión de la piscina municipal: que el Ayuntamiento asuma su competencia en la piscina municipal y no delegue en la empresa que gestiona el personal y que se dote la instalación de nevera y microondas para el personal. El Sr. Alcalde responde que la nevera ya está instalada y que se hace cargo de la gestión de la piscina en cuanto a personal de mantenimiento, limpieza y control de usuarios mediante normas.

Pregunta por el estado de la legalización del área de las Presillas. El Alcalde responde que está en el mismo estado en el que estaba, que se están en contacto con el ingeniero y que están en ello.

Por último, pide confirmación sobre si ninguno de los nueve concejales puede contratar ninguna actividad económica con el Ayuntamiento ni directa ni indirectamente. A esta cuestión responden, tanto el Sr. Alcalde como el Sr. Secretario, que no se puede.

Toma la palabra el concejal Don Óscar Luis Canencia Sanz:

La Casa de Niños solicita que se aumente la asignación para gastos de 1.000 a 2.000€ al año.

Comenta que en la calle Luis Feito es necesario poner 3 farolas.

Y no habiendo más asuntos que tratar, siendo las trece horas y treinta y un minutos, el Sr. Alcalde dio por finalizada la sesión, de la que se levanta la presente acta sucinta que se completa con la grabación del Pleno, tal y como se acordó en su día, de todo lo cual se levanta el presente Acta de la que, como Secretario, doy fe.

En Rascafría a 9 de agosto de 2023.

VºB EL ALCALDE

EL SECRETARIO,